

EL MENSAJERO

AÑO 23 · NÚMERO 1190 · DOMINGO 30 DE JUNIO DE 2024

Perdón: el poder para cambiar el pasado

«Sed más bien amables unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, así como también Dios os perdonó en Cristo.»

— EFESIOS 4:32

En la vida inevitablemente nos encontraremos en situaciones en las que deseáramos ejercer una venganza contundente. Pero sabemos que la venganza no es la salida y el fin de nuestros problemas; el estar ofendidos es una prisión cuya única llave es el perdón. Perdonar no va a cambiar lo que te hicieron, pero dará una perspectiva nueva a tu futuro.

Dios nos ha dado una nueva oportunidad de vida al perdonar nuestras faltas, y pone ante nosotros la promesa de una vida de victoria. Al perdonarnos, Dios cambia nuestro pasado. Con sus promesas, Dios asegura nuestro futuro.

¿Qué hacemos cuando perdonamos?

Primera etapa del perdón: debemos identificar nuestro sufrimiento. Quizá hemos sido lastimados por alguien, y hay dolor y resentimiento de por medio. Los tipos de sufrimiento que deben ser perdonados por lo general son profundos y morales. Son profundos porque cortan las fibras que nos mantienen unidos en una relación humana, y son morales porque son errados, injustos e intolerables. No podemos ignorarlos y tampoco podemos luchar con ellos. La clase de sufrimiento que debe ser perdonado es el que construye grandes muros entre las personas. Estos sufrimientos sólo pueden ser sanados con la respuesta milagrosa del perdón.

Segunda etapa del perdón: debemos efectuar una cirugía espiritual en nuestra memoria. Una vez que hemos llevado a cabo el primer paso del perdón, debemos efectuar una cirugía espiritual en nuestra propia memoria; esto significa que, cuando perdonamos, debemos cortar, como en una rebanada, el error de la persona que nos lastimó. Tenemos que desconectar a la persona de su error al habernos lastimado. Debemos recrear a la persona, cambiarle la identidad dentro de nosotros y volverlo a instalar en nuestra memoria. No estamos cambiando a la persona en sí misma, lo que hizo está dentro de sí, pero cuando recreamos a esta persona en nuestra memoria, dentro de

nosotros ha sido alterada por la cirugía espiritual. Dios lo hace de esta forma también. Él nos libera de nuestro pecado como una madre lava la cara sucia de su hijo.

Dice la Biblia que Él quita nuestro pecado y lo arroja al fondo del mar. Muchas veces tendremos que perdonar a personas que no quieren nuestro perdón. En la cirugía espiritual de nuestra memoria, nuestro perdón tiene que terminar con lo que tanto nos lastimó.

Tercera etapa del perdón: debemos empezar de nuevo.



El milagro del perdón está completo cuando dos personas que fueron separadas empiezan de nuevo. Un hombre toma la mano de su hija y le dice «quiero ser tu papá otra vez». Una mujer toma la mano de su

esposo y le dice «quiero ser tu esposa otra vez», o «quiero ser tu amiga otra vez»; o un hombre a otro «quiero ser tu socio otra vez». Reconciliarse y ser otra vez el uno para el otro es empezar de nuevo. La reconciliación es la reunión personal de individuos que han sido separados, pero que han sido hechos el uno para el otro, que se pertenecen. Es empezar un nuevo viaje juntos.

Continúa en la Pág. 2

En Breve

Sean todos bienvenidos

Damos gracias a Dios por la vida de cada una de las personas que nos acompañan esta mañana, así como a sus familias. Esperamos que la reunión de hoy sea de bendición, y que podamos verlos con nosotros cada domingo.

Encuentra tu propósito

Dios nos ha creado con un propósito en su mente. Nuestros corazones son un campo fértil en el que nuestro Dios ara la tierra y puede obtener una gran cosecha. Debemos estar dispuestos a sentir el arado y obedecer la voluntad de Dios para encontrar el propósito que Él tiene para la vida de cada uno.

HECHOS
HIJOS DE DIOS

LA VID

HOGARES

Intégrate a un grupo de estudio bíblico en hogares. Consulta las direcciones en internet: www.lavid.org.mx

¡Mañana Iniciamos!



lugar:
Latin American School

¡Los esperamos!

CON CONVIXION
RETIRO PARA ADOLESCENTES

12 A 16 AÑOS
16 AL 18 DE AGOSTO
TIERRA ALTA, COAH.



REGÍSTRATE AQUÍ



LA VID

COMUNIÓN

Domingo 7 de julio
10:15 am
Auditorio La Vid



Del Viñador

Levantemos las manos

«Por tanto, fortaleced las manos débiles y las rodillas que flaquean, y haced sendas derechas para vuestros pies, para que la pierna coja no se descoyunte, sino que se sane.»

— HEBREOS 12:12-13

Esta es la palabra alentadora de Dios para nosotros: que levantemos las manos de la fe y confiemos cuando nos arrodillamos para orar. A menudo nuestra fe se cansa, languidece, se relaja y nuestras oraciones pierden su fuerza y eficacia.

La figura usada en este pasaje es muy sorprendente. La idea parece ser que llegamos a desalentarnos tanto y a ser tan tímidos que un pequeño obstáculo nos deprime y asusta, y estamos tentados a pasar alrededor de él para evitarlo, en vez de enfrentarnos con el mismo. En otras palabras, que tomamos el camino más fácil.

Puede ser también alguna molestia física que Dios está dispuesto a curar, pero el esfuerzo que el paciente debe realizar es duro; o bien, que sea más fácil asegurar alguna ayuda humana o marchar de cerca por algún otro camino.

Hay muchas maneras de «sacarle la vuelta» a las dificultades en vez de marchar directamente a través de ellas. Cuántas veces nos encontramos en nuestro camino con algo que nos aterroriza, y queremos evadir la salida, con la excusa: «No estoy preparado del todo para eso». Esto sucede cuando debemos hacer algún sacrificio, obedecer en algo, tomar algún Jericó, pedir por algunas personas y ayudarlas a tomar el verdadero camino, cuando debemos esperar la respuesta a una oración, o quizás sobrellevar algún malestar físico, que está medio curado, y estamos caminando alrededor del mismo.

Dios dice: «Levantad las manos caídas». Caminad derechos por medio de la inundación, y he aquí que las aguas se dividirán, el Mar Rojo se abrirá, el Jordán se separará y el Señor te conducirá por enmedio a la victoria.

No permitas que tus pies se posen «fuera del camino», pero deja que tu cuerpo «sea curado» y tu fe fortalecida. Camina derecho, hacia adelante, y no dejes detrás de ti ningún Jericó sin conquistar, ni ningún lugar donde el enemigo pueda decir que fuiste vencido porque era demasiado para ti.

Perdón: el poder para cambiar el pasado

Continúa de la Pág. 1

Perdonar no es suavizar las cosas, es tratar con el problema desde la raíz y resolverlo mediante el milagro del perdón. ¿Por qué perdonamos? De la culpa al perdón es de donde viene la gracia.

El perdonar nos saca de la escalera de la venganza para detener una cadena de injusticias y errores. Perdonar es borrar ese video que guardamos en la memoria y que pasamos una y otra vez y que nos recuerda el dolor y nos alienta el deseo de venganza. Perdonar nos borra ese video, nos hace libres. El perdón es la única respuesta para detener un ciclo de dolor injustificado en nuestra memoria.

Dios nos ha dado la oportunidad de perdonar para ser libres; no la dejemos pasar. Perdonar es liberar a un prisionero y darnos cuenta de que ese prisionero éramos nosotros mismos. Perdonar es vibrar al ritmo del latido del corazón perdonador de Dios, es viajar en la cresta de la ola más grande de amor.

Nuestro único escape de las injusticias del pasado, nuestro único pasaje a las maravillosas posibilidades del futuro es el milagro del perdón.



DIRECTOR

Rodolfo Orozco
rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid
8356-1207 y 8356-1208
Auditorio La Vid

EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco
Consejo Editorial

Patricia G. de Sepúlveda
Edición y diseño

Diana Díaz de Azpiri
Colaboradora editorial

E-mail:
elmensajero@lavid.org.mx

LUNES

- **Reunión de hombres**
8:00 - 9:00 pm

MARTES

- **Reunión de mujeres**
Se reanuda el 13 de agosto

MIÉRCOLES

- **Familias La Vid**
8:00 - 9:00 pm - en línea
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

JUEVES

- **Reunión de jóvenes**
Se reanuda el 8 de agosto

VIERNES

- **Xion - Reunión de adolescentes**
Se reanuda el 23 de agosto
- **Reunión de profesionistas**
8:15 - 9:15 pm

DOMINGO

- **Reunión general**
11:00 am
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

UBICACIÓN

Miguel Alemán #455
La Huasteca
Santa Catarina, N. L.
C. P 66354